

EMPRESAS

Meccanica Breganze

Cucharas machacadoras MB en el mercado estadounidense

En la pasada edición de *Bauma 2007* de Munich (Alemania), llamó la atención de los asistentes la presentación de las cucharas machacadoras **MB**, tecnológicamente avanzadas y desarrolladas por la firma italiana *Mecánica Bregazense*, una empresa líder en la producción de cuchillas trituradoras con movimiento a mandíbulas que se utilizan para la preparación de áridos procedentes de canteras o del reciclado de materiales de demolición.

Tras varios años de introducción de estos equipos en los mercados europeos y mundiales, las cuchillas MB han tenido una gran aceptación en el mercado estadounidense donde han intervenido en un proyecto de construcción para el ejército norteamericano: la construcción de 1635 casas y renovación de otras 443 para familias de militares. La ejecución la obtuvo la firma *Giberson Enterprise*, de New Jersey.

Richard Giberson (fundador) de la compañía, junto con su hijo *Larry Giberson* son importadores de *Meccanica Breganze* (**MB**), para EE.UU, y, por consiguiente, disponen de un amplio parque máquinas, entre las cuales están disponible en primera fila las cuchillas machacadoras de **MB**.

Siempre se había hablado de la robustez, habilidad, compatibilidad y productividad: y esta vez una demostración ha sido fruto de un importantísimo reconocimiento, que está dando que hablar no sólo a los EE.UU, a toda la prensa del lugar, sino también a todo el mundo. El proyecto, en efecto, deberá terminar en el 2011, alcan-

zando un total de 2084 habitaciones. Habiendo con el importador oficial *Giberson*, afirma que este proyecto es un orgullo immense para todos pero también una gran dificultad por estar dictada por leyes y medidas controladas con rigidez.

Y pensar que, dice *Richard Giberson*, que hemos conocido MB, en *Conexpo 2005* de Las Vegas – a la habían asistido al leer en alguna publicidad local que MB había estado presentes con un stand en la feria-. Desde el momento que conocieron a *Guido Azzolin*, gerente de MB, y sus colaboradores, *inmediatamente nos hemos puesto manos a la obra y hemos visto los resultados. Sabemos que estamos invirtiendo nuestro dinero y nuestras fuerzas en algo que nos habría resarcido rápidamente. Basta pensar que nuestro personal interno ha aumentado de 30 personas en poco tiempo, solamente para lograr completar el trabajo de información de cuchillas machacadoras.*

De año en año MB recibe siempre más premios, y siempre más altas son las ambiciones, como afirma *Guido Azzolin*: *hoy nuestro producto se difunde cada día más y está convirtiéndose en parte del equipo estándar de cada empresa de construcciones. Anticipar las dinámicas del mercado de la demolición y del reciclado es el modo para dar cuerpo a nuestra voluntad de crecer.*

MECCANICA BREGANZE S.R.L

Via Calcaro, 11
36042 Breganze (VI) • Italia
☎: +39 0445 308148 • Fax: +39 0445 308179
E-mail: info@m crusher.com
Web: www.m crusher.com



Bobcat

Produce su cargadora 750.000 en el año de su 50 aniversario

En este año dorado de su aniversario, Bobcat ha alcanzado otro importante hito fabricando en las instalaciones de Gwinner, en Dakota del Norte (EEUU), la cargadora número 750.000, tan solo 50 años después de que los hermanos *Melroe* y *Keller* se unieran para presentar la cargadora autopropulsada de *Melroe*, la precursora de la cargadora compacta *Bobcat*.

Neil Woodfin, presidente de *Bobcat EMEA* argumentó que, en febrero de 2001, la compañía producía la cargadora número 500.000 de la compañía, y solo siete años después ha fabricado 250.000 cargadoras más. Esto es un testimonio de la alta popularidad y de la gran demanda que hay de máquinas de alta calidad y de gran rendimiento. Se hizo mención al hito durante una celebración pública del 50 aniversario de *Bobcat* al que asistió *Yongmaan Park*, presidente de *Doosan Infracore*, la empresa matriz actual, y otros ejecutivos de la compañía, así como el gobernador de Dakota del Norte *John Hoeven* y miembros de las familias *Melroe* y *Keller*.

El funcionamiento de *Bobcat* en Europa, Oriente Medio y África (zona *EMEA*) ha tenido mucho que ver en este éxito. De 1963 a 1965, la demanda de cargadoras compactas *Bobcat* en el mercado europeo fue cubierta por productos importados de EE.UU. A principios de 1965, primero la **M-444** y después la **M-600** en 1968, fueron producidas bajo licencia en Europa para los mercados locales, inicialmente por *Luff & Smith* en Southampton, Reino Unido; posteriormente por *Beltrami* en Ravenna, Italia; y finalmente por *Scheid Maschinenfabrik* en Aumenau, Alemania, antes de que la producción mundial se concentrara de nuevo en EE.UU. a mediados de los años setenta.



BOBCAT EMEA

167 Dreve Richelle • 1410 Waterloo
Bélgica
☎: +32 2371 6811 • Fax: +32 2371 6800
✉: bobcat.europe@bobcat.com
Web: www.bobcat.eu

